

Le Général GARNIER

Théodule-Isidore GARNIER est né à La Chaussée le 3 décembre 1816. La maison des Garnier se trouvait sur la grand'route à l'entrée du village sur la droite en venant de Châlons.

Voici le texte de l'épithaphe qui figure sur le monument de marbre blanc situé dans le cimetière de Mutigny :

*GARNIER Théodule-Isidore
Général de division
ancien commandant du 8^{ème} Corps d'Armées
Grand'croix de La Légion d'Honneur
décoré de la médaille de la Valeur militaire
de la Sardaigne
Grand'croix de l'Ordre de S.Stanilas de Russie
Grand officier du Med jiedé de Turduie
Commandeur des Ordres de Guadalupe (Mexique)
et de Léopold d'Autriche
décoré de la Médaille commémorative de Crimée
d'Italie et du Mexique
Décédé le 18 novembre 1892
dans sa 76^{ème} année*



Le Général GARNIER a donc fait toutes les campagnes de Napoléon III, Crimée, Italie, Mexique et sans doute aussi la guerre de 1870 dont il n'est pas parlé dans l'épithaphe (Pierre Gillet).